

La biblioteca de Eibar abre esta tarde una exposición sobre sus cien años de historia y evolución

La biblioteca abre esta tarde la exposición con la que conmemorará el centenario de su apertura. El próximo 8 de abril se cumplen cien años desde que la biblioteca eibarresa se pusiera en marcha en unos locales de 'Kontzeju zaharra', situados frente a la parroquia de San Andrés. El departamento de Cultura ha preparado un programa de actividades que dará comienzo hoy y que se prolongará a lo largo de todo el año.

La exposición se titula 'Eibar: 100 años de lectura pública' y realizará un recorrido por la historia de estas instalaciones, que han sido siempre municipales, la evolución a lo largo de los años, fotografías antiguas, libros que se publicaban a principios del siglo XX en imprentas eibarresas o una muestra también de otras bibliotecas eibarresas como la del Club Deportivo Eibar o la Sociedad Cultural Arrate. La inauguración de la exposición tendrá lugar esta tarde y la muestra se puede visitar hasta el próximo mes de abril en el horario habitual de la sala Portalea.

Para el mes de abril se han previsto también otros dos actos dentro del programa de conmemoración del centenario. El 17 de abril presentará su libro - 'Tolerantziaren gaineko disertazioa' - el escritor eibarrés Xabier Agirre. Bernardo Atxaga estará en Portalea el próximo 23 de abril para hacer una lectura pública.